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证券代码：002382                            证券简称：蓝帆医疗 

 

蓝帆医疗股份有限公司投资者关系活动记录表 

                                                      编号：201503 

投资者关系活动

类别 

■特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称及

人员姓名 

 

长城财富资产  李  昀 

广发证券      马  帅 

广发资产管理  毛丁丁 

工银瑞信      谭冬寒 

智银投资      张自冠 

阳光保险      王晓君 

中国民族证券  田俊峰 

 

时间 2015年 12月 9日 9：30—11：00 

地点 公司第二会议室 

上市公司接待人

员姓名 
董事会秘书：韩邦友  证券事务代表：赵敏 

投资者关系活动

主要内容介绍 
公司战略、项目进展及生产经营情况等。 

附件清单（如有）  

日期 2015年 12月 9日 
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蓝帆医疗股份有限公司 

投资者调研记录 
 

按照中国证监会及深圳证券交易所的指导要求，为了保证公司信息披露的公开、

公平、公正，保证其它投资者利益，特作如下调研记录： 

 

一、调研时间： 

 

2015 年 12 月 9 日 

 

二、沟通地点： 

 

公司第二会议室 

 

三、参与人员： 

单位 姓名 职务 

长城财富资产 李  昀 权益投资部股票投资经理 

广发证券 马  帅 发展研究中心医药行业研究员 

广发资产管理 毛丁丁 权益产品部研究员 

工银瑞信 谭冬寒 研究部研究员 

智银投资 张自冠 医疗器械及新三板分析师 

阳光保险 王晓君 研究发展部研究员 

中国民族证券 田俊峰 研究所医药行业分析师 

蓝帆医疗 韩邦友 董事会秘书 

蓝帆医疗 赵  敏 证券事务代表 

 

四、沟通内容： 

1、请介绍一下公司的情况。 

答复要点：公司目前主要向两个方向发展：健康防护手套领域和医疗大健康领
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域。目前正积极往医疗领域转型，主要开展的工作是 2014 年控股了珠海大生、上海

透析，参股了东泽医疗、阳和投资等，2015 年与巨擎资本共同成立了医疗产业并购

基金。 

2、公司转型医疗，选择血液透析作为切入点，据了解，这块领域盈利能力不是

很好，公司以后是否有新的考量？ 

答复要点：这是公司经过充分调研论证的结果，能够与公司掌握的资源相匹配，

更好地推进公司的战略。血液透析有非常大的市场份额，未来发展前景也比较好，

公司也会继续推进这块业务。 

3、公司前段时间发布了与张兴栋院士拟进行合作的公告，请问该事项目前进展

如何？对双方拟合资成立的公司有什么规划？ 

答复要点：公司目前正在积极与张院士进行研讨沟通，如果有新的进展，公司

会及时发布相关公告。对于拟合资成立的公司，目前没有明确的规划。 

4、请问公司与巨擎资本成立的并购基金，目前进展如何？ 

答复要点：目前巨擎资本团队正在积极考察项目，进行调研论证，如果有合适

的项目，公司会考虑启动并购基金。 

5、公司的主营业务是健康防护手套，现在往医疗领域转型，请问公司的业务渠

道如何搭建？ 

答复要点：公司主要通过对外收购标的，利用标的公司的业务渠道来推进新的

业务。 

6、东泽医疗的自动腹膜透析机推广进程比较慢，请问原因是什么？ 

答复要点：东泽医疗的自动腹膜透析机是一种新产品，新产品有被市场接受和

认可的过程；东泽医疗规模比较小，也不是上市公司，不像大的医疗类上市公司推

广产品那么容易；而且该设备需要搭建专业的网络平台来辅助设备，该平台也在积

极筹建中。因此，该设备的推广进程相对较慢。 

7、公司往医疗领域转型的方向目前主要是血透领域，请问公司觉得该领域是否

有潜力？ 
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答复要点：根据目前的国家政策支持程度来看，是有发展潜力的。 

8、请问公司的主营业务健康防护手套，未来的发展规划如何？ 

答复要点：现在健康防护手套的国外市场尽管每年有一定的自然增长率，但需

求相对比较稳定，而且公司规模已经是世界第一，近期没有扩产计划，会对现有的

生产线进行改进；国内市场潜力较大，但是目前需求不稳定，待国内市场启动后且

市场需求稳定了，公司可能会继续扩大规模。 

9、公司的健康防护手套在国际市场的占有率是多少？主要的用户是哪些？ 

答复要点：公司的健康防护手套在全球同类产品市场占有率在 20%左右，主要

的用户是专业诊所、护理院、医院等。 

10、请问公司的医疗级产品占比是多少？ 

答复要点：公司生产的产品 90%以上都是医疗级，因为市场上非医疗级领域（如

食品行业）需求增大，公司将一部分手套投放到非医疗级领域，因此，销售的产品

中医疗级手套占比约 60%。 

11、请问公司今年业绩大幅增长的原因是什么？ 

答复要点：2015 年度，公司业绩大幅增长的主要原因是：行业龙头地位进一步

巩固，加强了对下游的定价权和对上游的议价能力；通过创新研发，大幅提升了自

动化和智能化水平，提升了运营效率和盈利水平；原材料价格处于低位，导致生产

成本降低；2014 年剥离了山东朗晖石油化学有限公司 100%股权，该项目去年亏损。 

 

 

 

 

蓝帆医疗股份有限公司 

董事会秘书：             

2015 年 12 月 9 日 

 

 


